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APPARITION DU CHRIST JÉSUS GLORIFIÉ AU QUÉBEC, CANADA, AU VOYANT FRÈRE ELÍAS DEL
SAGRADO CORAZÓN DE JESÚS, POUR LE PREMIER JOUR DU 126ème MARATHON DE LA DIVINE
MISÉRICORDE

Au nom du Père, du Fils et du Saint-Esprit. Amen.

Un Roi est le plus grand esclave de Dieu dans l'univers. Il n'a pas de couronne qui le magnifie, il n'a
pas de pouvoir qui le glorifie, il n'a pas d'autorité qui le soutient, car un vrai Roi est un roi offert du
coeur.

Maintenant, comprenez-vous ce qu'est Mon Gouvernement ?

Bien que Je sois mort sur la Croix pour beaucoup d'entre vous et même mort pour ceux dont Je
savais qu'ils ne seraient pas cohérents avec Moi, le Roi dans Sa gloire céleste n'a pas été couronné
de  puissances ou de richesses, mais a été reçu par les anges du Ciel, avec la même humilité
humaine que votre Maître Jésus a pu vivre quand il était encore incarné dans le monde et parmi
vous.

La Puissance de Dieu est si humble qu'Il a envoyé Son Fils sur Terre afin que toutes Ses Créatures
sur cette surface de la planète, au-delà de toute condition ou situation, apprennent la puissance de
l'Humilité de Dieu.

Parce qu'Il ne pourrait pas être présent en Trois Personnes, Père, Fils et Saint-Esprit, si Son
Humilité n'était pas la prémisse de Son Existence. Et c'est l'Humilité même de Dieu qui exprime Sa
Loi, centre de la vie universelle et divine, gouvernée par l'Amour et l'Unité, Source et manifestation
de tout ce qui est créé, Lumière infinie qui guide les consciences bien au-delà de toute condition.

C'est pourquoi, recherchez en ce temps, à travers Mon exemple et l'exemple vivant de Dieu,
l'humilité de la vie, car le monde a perdu la simplicité et l'innocence pour apprendre à aimer dans
toutes les conditions.

Ainsi, Je vous emmène sur le chemin que J'espère toujours, le chemin des Christs des Temps
Nouveaux ; de ceux qui, malgré tout, sont éclairés sur la proposition de vie que Je leur propose en
ce moment planétaire où tout est en danger.

Maintenant, comprenez-vous l'importance des âmes pour Moi ?

Chacun porte quelque chose de précieux de Dieu pour participer à cette expérience terrestre. Et cette
chose précieuse que chaque âme porte, qui est un don et une Grâce, ne peut pas être laissée en vain,
elle ne peut pas être gaspillée ou perdue.

Par conséquent, Mon silence est présent lorsque Mes élus ne comprennent pas Mes Chemins et Ma
Volonté ; parce qu'ils doivent se rappeler, chaque jour, que Je leur offre le chemin de la sainteté,
peut-être pas comme vous le comprenez ou l'entendez.
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Le chemin de la sainteté est le chemin de la simplicité, celui d'être libre de toute arrogance, de tout
orgueil, de toute ambition que vous pouvez avoir dans cette vie.

Au bout de cet escalier spirituel et céleste que Je vous ai présenté, vous verrez apparaître la porte
étroite, porte pour laquelle le moment est venu de se présenter spirituellement à l'humanité afin que
les âmes puissent décider de ce qu'elles feront de leur vie.

Mon aspiration est que chacun puisse passer par cette porte étroite, par laquelle rien de personnel ni
rien de spirituel ne peut passer, mais un vide absolu et unique de vous-mêmes pour qu'après avoir
franchi cette porte étroite, dans l'univers de l'inconnu, vous puissiez recevoir ce que Dieu réserve à
chacun, qui n'est pas matériel, mais profondément spirituel, anonyme et secret. Ces trésors que les
saints anges gardent jusqu'à ce que les âmes trouvent sur leur chemin cette porte étroite sacrée qui
les libère de leurs propres ambitions et de leur arrogance, la porte étroite de Dieu qui les transforme
en néant.

À mesure que la fin des temps approche, l'approche de la porte étroite de Dieu sera plus évidente
dans la vie des âmes. Il ne faudra pas longtemps avant que les âmes trouvent devant elles cette porte
étroite de Dieu. À ce moment-là et à cette heure-là, chacun de vous devant Dieu et l'infini aura la
chance de faire le pas et de décider de la prochaine étape.

Est-ce que face à ce moment de l'humanité et à tout ce que souffre la planète, les âmes se rendront
compte qu'elles se trouvent devant la porte étroite de Dieu ?

Comment reculer devant un merveilleux mystère qui vous attend ? Mystère qui espère cesser d'être
un mystère et devenir une révélation grâce à la force de la foi qui soutient la vie et l'existence.

Je veux que vous sachiez que votre Maître et Seigneur, Jésus-Christ, dans le Jardin de Gethsémani,
à l'heure de Son agonie la plus cruciale et la plus profonde en tant qu'être humain comme vous, en
tant qu'être de chair et de sang comme vous, en tant qu'âme comme vous et esprit comme vous, s'est
tenu devant la porte étroite de Dieu.

Comment Dieu se place-t-il devant Son propre mystère ? Le Dieu vivant Lui-même, à travers Son
Fils, devant Sa propre porte étroite ?

Comment comprendre cette grandeur de l'Amour de Dieu qui ne cherche qu'à pousser les âmes et
les consciences de la Terre à augmenter les degrés de leur amour et de leur pardon ?

Dieu s'est-il regardé Lui-même, devant la porte étroite du Jardin de Gethsémani ?

Comment se fait-il que Dieu Lui-même ait bu dans un Calice qui ne lui appartenait pas mais que ce
soit Dieu Lui-même à travers Ses anges qui ait offert Son Fils dans la Présence du Dieu vivant ?

Quel est ce mystère de l'Eucharistie ? Pourquoi communier avec le pain et le vin transsubstantiés ?
Pourquoi est-il nécessaire de recourir à un sacrifice déjà réalisé ?

Pourquoi Dieu s'est-il donné à vous tous à travers le Corps et le Sang de Son Fils ?

Pourquoi Dieu, à travers Son Fils, a-t-Il justifié toutes les erreurs du monde jusqu'à la fin des temps
?

Pourquoi un Ange Gardien de Son Corps Eucharistique dans les niveaux éternels de la Vie Divine ?
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Pourquoi Dieu a-t-Il pardonné ce qu'Il a créé à Son image et à Sa ressemblance ?

Quelle est l'essence de Son mystère eucharistique ?

Pourquoi est-Il venu vous enseigner, à travers Son Fils, l'Amour et le Pardon ?

J'ai la réponse, compagnons, le mystère de l'Eucharistie, de la Dernière Cène, en passant par le
Jardin de Gethsémani, la Voie Douloureuse et la Mort et l'agonie sur la Croix, est la grande clé du
don des âmes pour quelque chose que vous ne connaissez absolument pas et que, par elles-mêmes,
les âmes et les vies des gens ne peuvent pas contrôler.

Voilà le mystère d'aimer l'absolu et l'inconnu. Voilà le mystère qui cesse d'être un mystère pour que
la vie des âmes soit régie par la Sainte Volonté.

Ainsi tous les signes ont été donnés, depuis la Naissance du Christ jusqu'à Sa Mort et Sa
Résurrection, tout comme aujourd'hui les signes sont donnés aux âmes qui cherchent le Christ.

Au Ciel, il n'existe pas d'idéal pour vous ; au Ciel, il n'y a que l'Amour, l'Unité et le Sacrifice. C'est
là que l'Amour du Père est vivifié, élargi et multiplié à l'infini pour ceux qui recherchent la Vérité.

C'est pourquoi Je vous l'ai toujours dit et Je vous le répète, la Vérité vous libérera. Voici la Vérité
vivante de Dieu, matérialisée dans la Conscience Divine et Spirituelle à travers le Sacré-Coeur du
Seigneur.

C'est ce que J'ai à vous offrir en ce moment, que vos êtres, et surtout vos âmes, sachent s'abreuver à
cette Source et ne pas la gaspiller ; car, de même que la Source de l'expiation jaillit de la Terre
comme une source inépuisable, de même elle peut aussi se tarir et disparaître pour que les âmes
puissent vivre l'étape de leur désert spirituel, tout comme votre Maître et Seigneur, le Christ, l'a
vécue dans chaque pas du Calvaire.

Le Canada doit être le pays de la renaissance, de la renaissance spirituelle de la Nouvelle Humanité.
Je sais que vous ne comprendrez pas cela aujourd'hui, mais c'est écrit dans le Coeur du Père, tout
comme cela est écrit dans le Coeur du Fils et tout comme cela a été écrit dans le coeur de l'ange de
ce pays, l'Ange Sariel, l'ange gardien des éléments créateurs de la vie, l'ange protecteur de la
Création qui gouverne le Canada.

J'espère que toutes Mes Paroles ne se dissolvent pas de votre conscience et que vous n'écoutez pas
comme vous avez toujours écouté, car le moment et l'heure sont venus de terminer Ma tâche avec
vous tous.

Et à cette heure et à ce moment sera le grand temps des apôtres, de ceux qui, à travers leur propre
Christ Intérieur, marcheront pour accomplir la Volonté de Dieu, comme Je le vous ai enseigné avec
patience en ces temps.

Je vous remercie d'avoir écouté attentivement Mes Paroles.

Que Dieu vous bénisse sur ce chemin de constante transformation.

Au nom du Père, du Fils et du Saint-Esprit. Amen.


